

Wattisère



fiche de présentation des candidats à l'élection au Conseil de Gestion

Hugo Rondeu :

Je présente ma candidature à l'élection au conseil de gestion car je suis maintenant actionnaire depuis 8 mois à Wattisère. Cette aspiration est dans la continuité de mes engagements bénévoles divers ainsi que dans la logique de mon activité professionnelle. Comme bénévole, j'ai eu un fort et long engagement dans le scoutisme puis au CA de l'association Terre d'ancrages en faveur de l'inclusion.

Professionnellement, je suis plongé dans le monde de l'énergie depuis le début. A commencer par mon DUT Génie Thermique et Energie, puis avec mon métier dans la distribution de matériel photovoltaïque et maintenant mon activité d'installation de systèmes solaires dans la coopérative Cabestan. Membre du réseau installateur Solarcoop.

Concrètement mes motivations c'est :

- Participer à la vie démocratique de la structure
- Assurer le suivi technique
- Rendre accessible le photovoltaïque au plus grand nombre
- Développer l'engagement pour la filière solaire et la qualité des acteurs par le partage des connaissances.
- Participer à la décision de la viabilité des projets. Je suis contre les projets au sol
- Lutter contre les passoires thermiques

Raphaël Trujillo :

Ancien membre du conseil de gestion durant 3 ans, je propose ma candidature pour participer de nouveau à l'aventure et apporter ce que je pourrais au fonctionnement de la structure, en fonction de ses besoins, mes compétences et mes disponibilités.

Mes intérêts sont plutôt techniques mais je peux aussi aider sur la partie numérique et communication si besoin.